
Herr Häder, Fraktion MitBÜRGER für Halle - NEUES FO RUM, erklärte sich mit der Antwort 
der Verwaltung nicht einverstanden. Die Gliederung der Verwaltungsstruktur liege zwar in der 
Hoheit der Verwaltung, bei einer Ausgliederung eines bestimmten Bereiches sei der Stadtrat 
allerdings zu beteiligen und über die konkreten Vorstellungen rechtzeitig zu informieren.  
 
Frau Oberbürgermeisterin Szabados  wies darauf hin, dass derzeit Abstimmungsgespräche 
dazu stattfinden. Sollten sich im Ergebnis dessen Strukturveränderungen im Sinne von 
Ausgliederungen ergeben, werde der Stadtrat im Rahmen seiner Zuständigkeit einbezogen.  
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde mit Anmerkungen zu r Kenntnis genommen.  
 


